

## STEARINERIE DUBOIS



696 rue Yves Kermen  
92658 BOULOGNE-BILLANCOURT  
France  
**Téléphone:** +33 (0)1 46 10 07 30  
**Fax:**  
**Site:** <https://www.stearinerie-dubois.com/>

**Catégorie:** Industriels  
**Activités:**  
**Marchés:** Multimarchés  
**Région:** île-de-france  
**Adhérent depuis:** 2021

Propose des solutions techniques issues du végétal ou de la pétrochimie avec des fonctionnalités diverses comme la plastification, la lubrification et autres additifs.

Producteur français d'esters issus de la pétrochimie et/ou du végétal. En industrie, les esters sont proposés comme lubrifiant, démoulant, anti-statique, anti-buée, plastifiant, émulsifiant, agent de mise en process, agent de couplage, dispersant. Stearinerie Dubois propose également des esters à façon et la mise sous forme de pastilles de ses corps gras ayant une température de fusion supérieure à 40°C. Stearinerie Dubois peut aussi ajouter vos additifs dans les pastilles afin de vous proposer une pastille à façon. (Nano, CMR, OGM non acceptés).

*French manufacturer of esters from vegetal or petrol origin. In industry applications, esters are used as lubricant, release agent, anti-static, anti-fog, plasticizer, emulsifier, processing aid, coupling agent, dispersing agent. Stearinerie Dubois is also proposing tailor made esters and pellet form of all esters with a melting point above 40°C. Stearinerie Dubois can also add your own additive into the pellet in order to answer to your unique specification.*